

# つきぐみだより



8月号

令和4年8月1日（月）

尚徳福祉会 井荻保育園

8月に入り夏も本番になってきました。子どもたちは暑さなんてなんのその！水分補給をしっかりとしながら水遊びや園庭遊びを元気いっぱい楽しんでいます。

暑い日にはテラスで水遊びを行っています。水でっぽうの使い方は保育者が使うのを見てすぐにマスターし、的をめがけて飛ばしています。シャワーの雨は大好きで、「キャー」と言いながらも大喜びでダイナミックに遊んでいます。少し暑さが落ち着いている日は園庭へ出たり、散歩へ出かけています。園庭では友だちと一緒に遊ぶ姿が増えて、保育者が関わらなくてもなんとなくかけっこが始まったり、「〇〇しよう」と誘って遊ぶ姿が見られるようになってきました。散歩では、「友だちと手をつないで歩くことを楽しむ」をねらいとして行っています。以前は手をつなぐのも「イヤーっ！！」なんてこともありました。近頃は一緒につないでいる友だちが手を放してしまうと「〇〇ちゃん、手つなぐよ」と手を差し伸べる姿が出てきて成長を感じています。

暑さによる体力消耗や、長期のお休みを挟んでの生活リズムの変化など、子どもたちの体調も変化しやすい時期です。園でもこまめな健康観察など、ケアは欠かさず行っていききたいと思います。

## ◆子どもたちのコマ◆



### 今月のねらい

- 友だちや保育者と一緒に夏の遊びを十分に楽しむ。
- 衣服の着脱を自分でやってみようとする。

先月から少しずつ、寒天遊びや、フィンガーペインティング、色水遊び、泥んこ遊びなどいろいろな感触を楽しむ遊びを行っています。

洋服が大変汚れることが予想されるので前もってアナウンスする予定ですが、日頃より汚れても差支えない洋服での登園、よろしくをお願いします。

① A ちゃんが使っている玩具を使いたい B ちゃんは保育者に「あれ使いたい…」と伝えました。それを聞いていた A ちゃんはその玩具をサッと抱えたので保育者が「貸してって聞いてみようか。でも A ちゃんまだ使いたいかもしれないよ」と B ちゃんに話すと、それを聞いた A ちゃんは B ちゃんと保育者に「きつといいよって言うと思うよ」と言い、B ちゃんの「貸して」に「いいよ！」と貸してくれました。

② お昼寝から起きて、トイレに座るのが怖い C くんとの会話。

保「おむつ替えよう」

C くん「出てないよ」

保「じゃあトイレ座ってみる？」

C くん「やだ！座らない！…怖くなくなったら座るね」



どちらもとてもかわいいエピソードですよ！

と同時に①も②も自分の思いと葛藤しながらも相手を感じる気持ちが少しずつ育っているのだなとほっこりした瞬間でした。